
　　　　　　　６月19日開催　通常総会の様子

■３月-８月の活動
３月 21日 （日）年度末感謝還元企画 第４期末にあたって会員還元イベントを行いました

6月 27日 （土）第４期通常総会 書面議決中心で行い、全議案可決をいただきました。

７月 20日 （火）区長と意見交換会 区長に金町駅西口改札の要望を行いました！

９日 （月）日赤募金活動 15,376円の募金、ありがとうございました！

28日 （土）東金町小学校新築内覧会 近隣自治会幹部対象に案内があり、内覧しました。

役員会・・・４/2４（土）、５/２２（土）、６/１９（土）、７/２２（木）、８/９（月）

※役員会はZoom併用で行っております。役員会にご興味がある方もご参加いただけます！

自治町会長会議・・・４/21（水）、５/19（水）　、7/21(水）※6月、8月は開催なし。

■９月以降の活動 ※あくまでも予定のため、変更となる場合があります。

９月 敬老の日イベント 70歳以上の方に粗品謹呈と区政案内をします

募金活動

ハロウィンイベント コロナ禍状況をみて今後検討

11月 防災イベント 団地管理組合、防災センターと検討予定

12月 避難所開設訓練

クリスマスイベント コロナ対策をした上でできる企画を検討中

歳末助け合い募金

役員会・・毎月最終土曜日     自治町会長会議・・毎月第３水曜日（於：金町地区センター）

８月

２０日

「年度末感謝還元企画」を開催しました！
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■第５期役員体制（数字は部屋番号）

会長 谷田部(3122）

副会長 中山(703)、片岡(1722)、青山(1812）
総務 小森(527)、中崎(1327)、廣木(3229）
会計 新沼(1914）
防災 本橋(1028）、島田(1109）、中川(503）
イベント 出山(404）、青野(2813）、小野(2721）
監事 林(2228）

未 来 へ つ な が る 地 域 の 絆
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新型コロナウィルス感染拡大防止のため自治会活動も自粛しておりますが、早く正常状態に戻り、

また円満な自治会活動を再開できればと願っております。以下、前号3月からの活動と今後の予定等を

お知らせしますともに、6月通常総会を経て、自治会役員も改選し、新たに２名の役員も増え、新体制

となりましたので、新役員体制をも報告します。引き続き、自治会運営、活動等に努めてまいります

のでよろしくお願い申し上げます。

昨年度（昨年４月～３月末）は、コロナ禍、緊急事態誓言等で、自治会イベント、交流会等もほぼ見合わ

せざるを得ない状況でした。そこで、年度末には、当地域でも多くのお店で使える食事券（２０００円）の全

会員世帯への配布と、３月２１日（日）にはコミュニティルームでのイベントを行いました。

コミュニティルームでは、自治会保有のガチャ玉機で景品当てを行い、また子供はお菓子袋詰めイベント

で大はしゃぎでした。多数のご参加ありがとうございました！

裏面
あり！



日赤共同募金へのご協力ありがとうございました！

区長意見交換会で金町駅西口改札設置を要望しました！

７月２０日に、葛飾区すぐやる課主催で、

青木区長と各自治町会長との意見交換会

が開催され、自治会として参加いたしまし

た。これに先立ち、区長に自治会として要

望、意見等が出せるということで、予てより

皆様から要望の多い「JR金町駅西口開設、

及び関連公共広場等の設置」について意

見書（右記）を提出し、当日区長に本内容

に基づき要望しました。

区長からは、JR金町駅については、新

たな改札新設含め、南北自由通路拡幅等

含め課題であるとして、定期的にJR東日本

幹部を訪問し、意見交換、要請を行ってい

る、直近では７月初旬にJR東日本社長を

訪問し、同様の意見をお伝えした、との返

答をいただきました。

この問題は、実際にはＪＲが本腰になら

ないと進みませんが、区として課題として取

り組んいただいていることは確認できました。

引き続き、本件をフォローしていきたいと

考えています。

自治会ホームページはこちらのQRコードから 情報を随時アップしていきます！

自治会会員募集中！ お問い合わせはこちら contact@ct-k.tokyo

自治会では、このように皆様から要望の多い、地域の共
通の課題についても、取り上げ、必要に応じ、行政等に働
きかけてまいります。皆さまからのご意見等ありましたら
自治会までお願いいたします！

８月９日には、行政と各自治会で取り組んでいる日本赤十字社の活動資金募金を当自治会でも行い
ました。当日は、A棟１階にて約３時間行いましたが、皆様からの募金１５,３７６円を集めることで
き、行政を通して納めてまいりました。皆様からのご協力ありがとうございました。


